

Psicología

Presidente: Don José Germain Cebrián, Director del Instituto Nacional de Psicología Aplicada y Psicoteoría y de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales.

Vocales:

Don José Luis Finillos Díaz, Catedrático de «Psicología» de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid.

Don Mariano Yela Granizo, Catedrático de «Psicología general» de la Facultad de Filosofía y Letras de Madrid.

Economía

Presidente: Don Humberto Villar Serralllet, Catedrático de «Teoría económica» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de Madrid.

Vocales:

Don Angel Alcalá Inchausti, Catedrático de «Econometría» de la misma Facultad.

Don José Rivero Romero, Catedrático de Contabilidad de «Empresas y Estadística de Costes» de la misma Facultad.

Derecho

Presidente: Don Juan del Rosal Fernández, Catedrático de «Derecho penal» de la Facultad de Derecho de Madrid.

Vocales:

Don José María Boquera Oliver, Catedrático de «Derecho administrativo» de la Facultad de Derecho de Valladolid.

Don Guillermo Vázquez López-Fuente, Licenciado en Derecho, Secretario general de la Junta Consultiva de Asistentes Sociales.

Medicina

Presidente: Don Jorge Tamarit Torres, Catedrático de «Fisiología general» de la Facultad de Medicina de Madrid.

Vocales:

Don Francisco Llaverro Avilés, Catedrático de «Psiquiatría» de la Facultad de Medicina de Salamanca.

Don Juan Dantín Gallego, Jefe del Departamento de Medicina del Instituto Nacional de Psicología Aplicada y Psicoteoría, Diplomado en «Psicología» y Jefe de Servicio del Instituto Nacional de Medicina del Trabajo.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de diciembre de 1969.—El Director general, Angeles Galino.

Sr. Director de la Escuela Oficial de Asistentes Sociales de Madrid.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación referente a los opositores para la provisión de la cátedra de «Anestesiología y Reanimación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid.

Vistas las reclamaciones interpuestas, al amparo de lo dispuesto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, por varios opositores contra la Resolución de esta Dirección General de 6 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del día 21), por la que se les declara excluidos de las oposiciones anunciadas para la provisión de la cátedra de «Anestesiología y Reanimación» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Madrid, convocadas por Orden de 13 de junio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 28 de julio).

Considerando suficientes las alegaciones de los interesados para subsanar los defectos apreciados en las solicitudes de concurrencia a las mencionadas oposiciones, que en principio fueron causa de su exclusión,

Esta Dirección General, estimando las reclamaciones de referencia, ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones convocadas para la provisión de la mencionada cátedra los siguientes opositores:

Don Francisco Javier de Elio Membrado.
Don Miguel Angel Nalda Felipe.
Don Roberto Llaurodo Sabe, y
Don Angel Galdo Seco.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 9 de diciembre de 1969.—El Director general, Juan Echevarría Gangotxi.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho administrativo y Ciencia de la Administración» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad expresada.

Expirado el plazo de convocatoria determinado por Orden ministerial de 7 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 17 de octubre) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, adscrita a «Derecho administrativo y Ciencia de la Administración».

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos al mismo:

Don Juan Antonio Bueno Sánchez.
Don Emiliano Casado Iglesias.
Don José María Curto de la Mano.
Don Pablo Jesús Pérez Jiménez.

Los señores indicados anteriormente son los únicos solicitantes.

Madrid, 2 de diciembre de 1969.—El Secretario general, Francisco Hernández-Tejero.—Visto bueno: El Vicerrector, Enrique Costa.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a cátedras de «Contabilidad aplicada» de Escuelas de Comercio por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los aspirantes a las cátedras de «Contabilidad aplicada» de Escuelas de Comercio, anunciadas a oposición por Orden de 21 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de mayo) para su presentación ante este Tribunal el día 21 de enero de 1970, a las diecinueve horas, en el salón de actos de la Escuela Central de Comercio, plaza de España, número 16.

En dicho acto los señores opositores, de conformidad a lo que ayude el vigente Reglamento de oposiciones, harán entrega de los ejemplares de la Memoria sobre el concepto, métodos y fuentes de los programas de las disciplinas que comprende la cátedra, trabajos profesionales y de investigación, y justificantes de méritos.

El Tribunal dará a conocer los acuerdos tomados sobre el orden de celebración de los ejercicios, y lo relativo al quinto y sexto.

Madrid, 22 de diciembre de 1969.—El Presidente, Mario Elfarré Riera.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Derecho civil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valladolid, anunciado por Orden de 1 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 27), para el día 19 de enero próximo, a la una de la tarde, en el Instituto Nacional de Estudios Jurídicos, Duque de Medinaceli, número 8.

En dicho acto harán entrega de los trabajos profesionales y de investigación en su caso, y de una Memoria, por triplicado, sobre el concepto, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprenda la plaza, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

A continuación el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los últimos ejercicios.

Madrid, 23 de diciembre de 1969.—El Presidente, Alvaro D'Ora.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la relación de opositores admitidos en el concurso-oposición convocado por Resolución de esta Delegación General de 31 de julio de 1969 para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicio Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma cuarta de la Resolución de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión de 31 de julio de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de septiembre) por la que se convoca concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Jefes de Servicio Regionales de Neurocirugía de la Seguridad Social se hace pública la relación de opositores admitidos: